



Junta Municipal del Distrito de Hatillo

Boletín Informativo desde el Mes de Enero hasta Junio .

MES DE ENERO

🎉 ¡Feliz Año Nuevo 2024 para la hermosa comunidad de Hatillo! 🎉



Que este nuevo año esté lleno de éxitos, salud y momentos inolvidables para cada uno de ustedes. La alcaldesa Esperanza De Dios Ramírez les envía sus mejores deseos para un año próspero y lleno de alegría.

Esperamos que juntos podamos construir un futuro brillante para el Distrito Municipal de Hatillo, trabajando unidos por el bienestar y el desarrollo de nuestra comunidad.

¡Salud y felicidad para todos! Que el 2024 nos traiga nuevas oportunidades, crecimiento personal y muchos logros compartidos. ¡A celebrar y a empezar este año con renovada esperanza y optimismo!

#FelizAñoNuevo #Hatillo2024 #ComunidadUnida

Alcaldía de Hatillo Lleva Alegría a los Niños del Distrito

Hatillo, 06/01/2024



En una emotiva jornada, la Alcaldía de Hatillo, bajo el liderazgo de la alcaldesa Esperanza De Dios Ramírez, llevó a cabo la entrega de juguetes a diversos sectores de nuestro querido distrito. Esta iniciativa forma parte del compromiso continuo de la administración municipal de traer felicidad y alegría a los más pequeños de la comunidad.

Durante la entrega, que se realizó en [lugar], niños de diferentes edades recibieron juguetes seleccionados especialmente para ellos. La alcaldesa Ramírez expresó su satisfacción al ver las sonrisas y la emoción de los niños al recibir estos regalos, destacando la importancia de fortalecer el espíritu comunitario y solidario en Hatillo.

"Es un honor para mí como alcaldesa poder contribuir a hacer más felices a nuestros niños. Estos pequeños gestos marcan una gran diferencia en sus vidas y en el tejido social de nuestro distrito. Quiero agradecer a todos los que colaboraron para hacer posible esta iniciativa y reafirmar nuestro compromiso de seguir trabajando por el bienestar de cada familia en Hatillo", afirmó la alcaldesa.

La entrega de juguetes no solo proporcionó momentos de alegría, sino que también reflejó el espíritu de solidaridad y apoyo mutuo que caracteriza a la comunidad de Hatillo. Los padres y representantes de los niños presentes expresaron su gratitud por esta iniciativa, destacando el impacto positivo que tiene en la vida de sus hijos.

La Alcaldía de Hatillo reafirma su compromiso de continuar trabajando en proyectos y actividades que beneficien a todos los sectores del distrito, promoviendo siempre el bienestar y el desarrollo integral de la comunidad.

Nuestra Señora de la Altagracia o Virgen de la Altagracia

es una advocación mariana católica considerada como la «madre protectora y espiritual del pueblo dominicano». Su fiesta patronal es el 21 de enero, día festivo/no laborable en la República Dominicana en el que muchos fieles devotos de la Virgen concurren desde todo el territorio dominicano a la basílica de Higüey, en la provincia La Altagracia.



DIA DE JUAN PABLO DUARTE

Juan Pablo Duarte nació el 26 de enero de 1813 en la ciudad Santo Domingo. Los padres de este ilustre fueron Juan José Duarte Rodríguez y Manuela Díez Jiménez. José Juan Duarte nació en un pueblo de Andalucía y cuando joven migró a Santo Domingo.



Fundador de la sociedad La Trinitaria y principal ideólogo de la independencia, por dos veces vio Juan Pablo Duarte triunfar la causa por la que luchó toda su vida: en 1844, cuando el país logró la independencia de Haití, y en 1865, cuando, tras la anexión española, se restauró la República Dominicana.

MES DE FEBRERO

Alcaldesa de Hatillo, Lic. Esperanza de Dios, envía mensaje de felicitaciones por el Día de San Valentín



La Honorable alcaldesa de Hatillo, Licenciada Esperanza de Dios, desea expresar un mensaje de felicitaciones y buenos deseos en este especial Día de San Valentín.

En sus palabras, la alcaldesa compartió: "Que este día nos recuerde la importancia de amar y ser amado. ¡Feliz Día de San Valentín! Que la unión y el cariño sean la base de cada uno de nuestros días".

La alcaldesa de Hatillo continúa liderando con pasión y compromiso, promoviendo la solidaridad y el amor en nuestra comunidad. En esta ocasión tan

significativa, invita a todos los ciudadanos a celebrar el amor en todas sus formas y a compartir momentos de alegría y afecto con sus seres queridos.

Ayuntamiento de Hatillo conmemora el 180º Aniversario de la Independencia Dominicana con una entrega de ofrenda floral



El Ayuntamiento de Hatillo se une a la celebración del 180º Aniversario de la Independencia Dominicana con un acto solemne de entrega de ofrenda floral. En este día histórico, recordamos con profunda gratitud y admiración el sacrificio y la valentía de los hombres y mujeres que lucharon incansablemente por la libertad y la soberanía de nuestra patria.

"Es un honor para nosotros conmemorar este día tan significativo para la historia de la República Dominicana", expresó Esperanza De Dios Ramírez, alcaldesa de Hatillo. "Recordamos con respeto a nuestros héroes y heroínas que dedicaron sus vidas a la causa de la independencia, inspirándonos con su determinación y sacrificio".

Entrega de Ofrenda Floral en el Ayuntamiento de Hatillo en Conmemoración del Día del Natalicio de Ramón Matías Mella

Hatillo, 25 de febrero de 2024



El Ayuntamiento de Hatillo se complace en anunciar que el día de hoy, 25 de febrero, en conmemoración del Día del Natalicio de Ramón Matías Mella, se llevará a cabo una emotiva entrega de ofrenda floral. Ramón Matías Mella, uno de nuestros padres de la patria, nació en Santo Domingo el 25 de febrero de 1816 y es recordado por su profundo amor y dedicación a la causa patriótica durante la independencia nacional.

"Es un honor para nosotros rendir tributo a Ramón Matías Mella en el día de su natalicio", expresó Esperanza De Dios Ramírez, alcaldesa de Hatillo. "Mella fue una figura clave en nuestra historia, cuyo sacrificio y valentía continúan inspirando a generaciones. Este acto simbólico de entrega de ofrenda floral es nuestra forma de recordar y honrar su legado".

MES DE MARZO

Alcaldía de Hatillo Felicita a la Policía Nacional, En Conmemoración de su 88vo Aniversario.

Hatillo, 02 de Marzo 2024

En el día de hoy, la alcaldesa de Hatillo, Lic. Esperanza De Dios Ramírez, se complace en felicitar y reconocer el destacado servicio y compromiso de todos los miembros de la Policía Nacional Dominicana, en conmemoración de su 88vo Aniversario.



La Policía Nacional, como cuerpo armado técnico y profesional, desempeña un papel fundamental en la vigilancia policial y la promoción de la seguridad ciudadana en nuestra comunidad. Su dedicación y sacrificio diario son vitales para mantener el orden y proteger a nuestros ciudadanos.

En nombre de la Alcaldía de Hatillo y de todos nuestros vecinos, expresamos nuestro profundo agradecimiento a cada miembro de la Policía Nacional por su valiosa labor y compromiso con el servicio público. Hoy celebramos su aniversario y renovamos nuestro apoyo inquebrantable hacia su noble misión.

**Alcaldesa Esperanza De Dios Ramírez, entrega diversas Obras
Solicitadas por la Comunidad de Mata Naranjo.**

Hatillo, San Cristóbal.



Este miércoles, la alcaldesa Esperanza De Dios Ramírez lideró la entrega de diversas obras solicitadas por la comunidad de Mata Naranjo. La remodelación del Local Comunitario y la Construcción de Aceras y Contenes, que representan un avance en el desarrollo local, fueron solemnemente bendecidas por el Párroco Guillermo Cierra.

“De Dios Ramírez, reafirmó su compromiso con las diversas comunidades de Hatillo, destacando su determinación de seguir trabajando incansablemente en beneficio de los mejores intereses de los municipios”.

Marta Batista, respetada líder comunitaria del sector, ofreció cálidas palabras de bienvenida a los presentes, enfatizando la importancia de la colaboración para el progreso comunitario. También expresó su agradecimiento por la pronta respuesta de la alcaldesa.

En el evento estuvieron presentes destacados líderes locales y distritales como Ramón Martínez, Pablo Martínez Santo, Héctor Aquino y Modesto Germán, entre otros, quienes respaldan activamente el desarrollo y bienestar de la comunidad.

La alcaldesa expresó su gratitud por la unidad y el apoyo de todos los involucrados, subrayando el impacto positivo de estas obras en la calidad de vida de los residentes de Mata Naranjo y áreas circundantes.

La Alcaldía de Hatillo conmemora el Día Mundial de la Poesía

El 21 de marzo fue designado por la UNESCO como el Día Mundial de la Poesía durante su 30.^a Conferencia General en París en 1999. Este día tiene como objetivo principal promover la diversidad lingüística a través de la expresión poética y destacar la importancia de las lenguas en peligro.



La poesía, como forma de arte universal, nos conecta más allá de las fronteras culturales y lingüísticas, transmitiendo emociones, reflexiones y experiencias de manera profunda y significativa. En Hatillo, reconocemos el valor de la poesía como un vehículo poderoso para la creatividad, la unidad y la expresión de nuestra identidad cultural.

En este Día Mundial de la Poesía, la Alcaldía de Hatillo invita a todos los ciudadanos a celebrar esta manifestación artística, a promover la diversidad lingüística y a apreciar el poder transformador de las palabras. Anima a todos los habitantes a participar en actividades que promuevan la poesía y su importancia en nuestra comunidad.

La Alcaldía de Hatillo Conmemora la Batalla del 19 de marzo de 1844.



El 19 de marzo de 1844 marcó un hito histórico para la República Dominicana con la Batalla de Azua, conocida también como la Batalla del 19 de marzo. Esta fue la primera gran confrontación en defensa de nuestra nación recién declarada independiente.

En esta memorable batalla, una fuerza valiente de 2500 soldados dominicanos, reclutados principalmente del ejército del sur y bajo el mando del general Pedro Santana, enfrentaron y derrotaron a un contingente de 10 000 soldados del ejército haitiano liderados por el General Souffrant.

La victoria en la Batalla del 19 de marzo no solo aseguró un momento crucial en la historia de nuestra soberanía nacional, sino que también simbolizó la determinación y el coraje del pueblo dominicano en la lucha por la libertad y la autodeterminación.

La Alcaldía de Hatillo, en este día significativo, rinde homenaje a todos los héroes y patriotas que participaron en esta batalla histórica, cuyo sacrificio y dedicación sentaron las bases para nuestra identidad como nación independiente.

El Ayuntamiento del Distrito Municipal de Hatillo, SC, conmemora el Día Internacional de la Mujer.



El 8 de marzo se celebra el Día Internacional de la Mujer en todo el mundo, una fecha sumamente importante y significativa que recuerda y promueve la lucha por la igualdad entre hombres y mujeres.

Con motivo de este día, la alcaldía, dirigida por la alcaldesa Lic. Esperanza de Dios Ramírez, organizó un encuentro amistoso y tuvo un detalle para cada una de las mujeres, como muestra de apoyo continuo al crecimiento y la participación femenina en diversas áreas de la vida cotidiana.

De Dios Ramírez resaltó el trabajo y la valentía de muchas mujeres, en especial a aquellas que cada día apoyan a sus familias para salir adelante.

En la actividad estuvieron presentes el vicealcalde Manuel Emilio Lachapelle, José Reyes (encargado de recursos humanos), entre otras personalidades.

MES DE ABRIL

Alcaldía del Distrito Municipal de Hatillo llevó a cabo una importante reunión con el Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta Semana Santa 2024.



Esta reunión fue encabezada por la alcaldesa Esperanza De Dios Ramírez, y contó con la participación de varios organismos y entidades de seguridad ciudadana, como son la Defensa Civil, la Policía Nacional, el Cuerpo de Bomberos, la Policía Municipal, y representantes de Juntas de Vecinos y las Iglesias de esta demarcación, entre otras.

El objetivo principal de esta reunión fue coordinar los esfuerzos del Comité de Prevención, Mitigación y Respuesta para garantizar la seguridad y el bienestar de los municipios durante la Semana Santa de 2024.

La Alcaldía de Hatillo Conmemora el Día Mundial de la Concienciación sobre el Autismo.



El 2 de abril de cada año se celebra el Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo, una iniciativa establecida por la Asamblea General de las Naciones Unidas el 18 de diciembre de 2007. Este día tiene como objetivo principal aumentar la conciencia pública sobre el autismo y promover la inclusión de las personas en el espectro autista en todos los aspectos de la sociedad.

El autismo es un trastorno del desarrollo que afecta la comunicación, el comportamiento y la interacción social de las personas. A través de esta jornada mundial, se busca fomentar la comprensión y el apoyo hacia las personas autistas, así como promover políticas inclusivas que garanticen sus derechos y oportunidades.

La Alcaldía de Hatillo Celebra el Día Nacional del Periodista en República Dominicana.



El 5 de abril de cada año, la República Dominicana conmemora el Día Nacional del Periodista en reconocimiento al papel fundamental que desempeñan estos profesionales en nuestra sociedad. Un periodista no solo informa, sino que también defiende la verdad, asegurando que la población tenga acceso a información veraz, honesta y objetiva.

El periodismo es una vocación que demanda dedicación, ética y valor para enfrentar los desafíos de la profesión. En este día especial, la Alcaldía de Hatillo se une a la celebración honrando a todos los periodistas, quienes con su trabajo incansable contribuyen al fortalecimiento de la democracia y al ejercicio pleno del derecho a la información.

En particular, extendemos nuestras felicitaciones y reconocimiento a los periodistas de la provincia de San Cristóbal, por su compromiso con la profesión y su invaluable contribución a la comunidad local.

¡Felicitaciones a todos los periodistas en su día!

MES DE MAYO

Alcaldesa de Hatillo es elegida como presidenta de los Directores y Directoras de Distrito Municipales de la Región Valdesia.



La alcaldesa del Distrito Municipal de Hatillo, San Cristóbal, Esperanza De Dios Ramírez, ha sido elegida presidenta de los directores y directoras de Distrito Municipales de la Región Valdesia, por un periodo de 2 años, en una asamblea celebrada por la Federación de Distritos Municipales (FEDODIM) en la provincia de Azua, con la participación de diferentes directivos de la Federación de Distritos Municipales.

Fue elegida por la mayoría de los diferentes ediles pertenecientes a la región Valdesia, que comprende las provincias de San Cristóbal, Ocoa, Baní y Azua.

Este nombramiento resalta el compromiso y liderazgo de la alcaldesa Ramírez en la promoción del desarrollo y la mejora de la calidad de vida en su comunidad y en la región en general.

Alcaldía de Hatillo felicita a las Secretarias en su Día.



La alcaldesa de Hatillo, Esperanza De Dios Ramírez, se complace en enviar un cálido saludo y felicitación a todas las secretarías en su día. Este 26 de abril, celebramos y reconocemos el invaluable trabajo y compromiso de todas las secretarías, quienes desempeñan un papel fundamental en el funcionamiento eficiente de nuestras instituciones y organizaciones.

"En este día especial, queremos expresar nuestro profundo agradecimiento a todas las secretarías por su labor diaria, dedicación y profesionalismo", destacó la alcaldesa Esperanza De Dios Ramírez. "Su trabajo no solo facilita nuestras tareas cotidianas, sino que también contribuye significativamente al desarrollo y bienestar de nuestra comunidad".

La Alcaldía de Hatillo reconoce el esfuerzo y la habilidad de cada secretaria, quienes, con su compromiso y dedicación, fortalecen el tejido social y administrativo de nuestro municipio.

Acto de Rendición de Cuentas, Toma de Posesión y Juramentación de las Autoridades Municipales 2024-2028 en el Distrito Municipal de Hatillo.



Hatillo, San Cristobal, RD - 24 de abril de 2024 - En el marco del Día de los Ayuntamientos, se llevó a cabo el solemne acto de Rendición de Cuentas, Toma de Posesión y Juramentación de las nuevas autoridades del Distrito Municipal de Hatillo para el periodo 2024-2028. La ceremonia, presidida por una delegación de funcionarios de la Junta Central Electoral, marcó el inicio de una nueva etapa en la gestión municipal.

La maestra Esperanza De Dios Ramírez, asumió el cargo de directora distrital por segunda ocasión, mientras que el señor Jacobo Fabián fue investido como subdirector. Además, se juramentaron como vocales los señores Anderson Pozo, José Reyes, Glenny Valera, Rivadavia Ramírez y Richard De León, quienes asumen el compromiso de servir a la comunidad con dedicación y transparencia.

El evento contó con la distinguida presencia de la gobernadora provincial, Lic. Pura Casilla, así como del diputado y candidato a senador, Ing. Gustavo Lara. También se destacó la participación de líderes provinciales como Don Antonio Rosario, Pascual Dipre, Andrés Portes y Deyanira Galán, quienes brindaron su apoyo y felicitaciones a las nuevas autoridades.

En el marco de esta ceremonia, se llevó a cabo la elección de las autoridades del concejo de regidores. El regidor Anderson Pozo fue elegido presidente del concejo, mientras que Glenny Valera fue designada vicepresidenta para el periodo 2024-2025.

Las nuevas autoridades municipales expresaron su compromiso de trabajar en equipo para impulsar el desarrollo integral del Distrito Municipal de Hatillo, promoviendo el bienestar y la calidad de vida de todos sus habitantes.

Dirección de Comunicaciones Junta Municipal de Hatillo.

Mes de Junio

Alcaldía del Distrito Municipal de Hatillo, San Cristóbal.

La alcaldesa del Distrito Municipal de Hatillo, Esperanza De Dios Ramírez, se unió este viernes a la celebración de las Fiestas Patronales en honor a San José Obrero, organizadas por la Iglesia Católica en la Capilla San José del sector de La Sabana en Hatillo.



En este día especial, las festividades estuvieron dedicadas al reconocimiento del sector político y la administración pública, con la participación destacada de la alcaldesa Esperanza De Dios Ramírez, la regidora Rivadavia Ramírez y su equipo administrativo. La celebración tuvo como propósito principal fomentar la cercanía de la comunidad con los valores y enseñanzas de nuestra fe.

La presencia de la alcaldesa y su equipo en estas festividades resalta el compromiso de la administración municipal con la comunidad y sus tradiciones religiosas. Este tipo de encuentros fortalecen los lazos entre la autoridad local y los ciudadanos, promoviendo el diálogo y la reflexión sobre aspectos fundamentales para el bienestar colectivo.

Dirección de Comunicaciones del Ayuntamiento de Hatillo.

La Alcaldía de Hatillo conmemora el Día Mundial de los Océanos.



Cada 8 de junio se celebra el Día Mundial de los Océanos, una iniciativa establecida por la Asamblea General de las Naciones Unidas en 2008. Este día tiene como objetivo principal concienciar a nivel global sobre la importancia de los océanos y los recursos marinos, así como promover la conservación y el uso sostenible de estos ecosistemas vitales.

Los océanos juegan un papel fundamental en la regulación del clima, la producción de oxígeno, la absorción de dióxido de carbono y la provisión de alimentos y medios de vida para millones de personas en todo el mundo. Sin embargo, enfrentan amenazas crecientes debido a la contaminación, la acidificación, la sobre pesca y el cambio climático.

En Hatillo, reconocemos la importancia de los océanos y nos comprometemos a promover acciones locales para su protección y conservación. Este Día Mundial de los Océanos es una oportunidad para reflexionar sobre nuestra relación con los mares y tomar medidas colectivas para asegurar su salud y resiliencia para las generaciones futuras.

La Alcaldía de Hatillo conmemora el Día Mundial del Refugiado



Cada 20 de junio se celebra el Día Mundial del Refugiado, una fecha establecida para visibilizar y concienciar sobre la situación de millones de personas en todo el mundo que se encuentran en condición de refugiados, desplazados internos y solicitantes de asilo. Estas personas se ven obligadas a abandonar sus países de origen debido a conflictos armados, persecuciones y violencia de diversa índole.

Ser refugiado significa enfrentarse a la dolorosa realidad de dejar atrás hogares, familias y comunidades, buscando seguridad y protección en países extranjeros que estén dispuestos a acogerlos. Es una situación de vulnerabilidad extrema que requiere solidaridad internacional y respuestas humanitarias efectivas.

En Hatillo, nos unimos a la comunidad global en este día significativo, reafirmando nuestro compromiso con los valores de acogida, respeto y dignidad para todos los seres humanos, independientemente de su origen o situación migratoria.

Reconocemos la importancia de apoyar y defender los derechos de los refugiados, así como trabajar hacia soluciones duraderas que aborden las causas subyacentes de los desplazamientos forzados.

Este Día Mundial del Refugiado nos invita a reflexionar sobre nuestro papel como comunidad global y a fortalecer nuestros esfuerzos colectivos para proteger y apoyar a quienes más lo necesitan.

